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Résumé 
[bookmark: _GoBack]Ce mémoire s’intéresse l’exérèse tête-col fémorale, une technique chirurgicale palliative pratiquée chez le chien et le chat visant à traiter diverses pathologies sévères de l’articulation coxo-fémorale, telles que la dysplasie de la hanche, les luxations coxo-fémorales, les fractures de la tête et du col fémoral, les fractures acétabulaires ainsi que la maladie de Legg-Calvé-Perthes. À travers une revue bibliographique approfondie, ce travail analyse les indications cliniques, la technique opératoire, les facteurs influençant le pronostic, ainsi que les résultats fonctionnels à moyen et long terme. Bien que l’exérèse tête col ne restaure pas l’anatomie normale, elle permet fréquemment une nette amélioration de la qualité de vie et de la fonction locomotrice, notamment chez les animaux de petit à moyen format.

Abstract
This thesis focuses on femoral head and neck excision, a palliative surgical technique performed in dogs and cats to treat various severe conditions of the coxofemoral joint, such as hip dysplasia, coxofemoral luxations, fractures of the femoral head and neck, acetabular fractures, and Legg-Calvé-Perthes disease. Through an in-depth literature review, this work analyzes clinical indications, surgical technique, prognostic factors, as well as medium- and long-term functional outcomes. Although femoral head and neck excision does not restore normal anatomy, it often leads to significant improvement in quality of life and locomotor function, especially in small to medium-sized animals.
